
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 基調講演・パネルディスカッションアドバイザー 

➢ 宇都宮市長 佐藤 栄一さん 
佐藤市長は、2004年に 43歳で宇都宮市長に初当選以来、現在 5期目。 

これまで、中心市街地の活性化や教育・子育て支援の充実、スーパー・スマート

シティ構想など様々な政策課題に取り組まれ、成果を上げられています。 

そして、来たる本年 8 月、日本初の全線新設である芳賀・宇都宮 LRT、車両  

愛称「ライトライン」の開業に向け奔走されています。 

本講演では、ＬＲＴ導入におけるコンセプトやこれまでの取組、誰もが快適で  

便利に移動できる総合的な公共交通ネットワークの構築などについてお話いただ

く予定です。 
 

 パネルディスカッション 

「コンパクトシティにふさわしい交通まちづくりのあり方」 

～ＪＲ山田線 の利用促進・ ＬＲＴ導入の可能性～ 

➢ 岩手大学理工学部 教授 南 正昭さん （アドバイザー） 

➢ （株）日刊岩手建設工業新聞社 代表取締役社長 宮野 裕子さん 

➢ 上田商店街協同組合 理事長 中川 善功さん 

➢ もりおか交通まちづくりＬＲＴフォーラム 中村 喜一さん 

➢ 岩手大学理工学部４年 小室 祐人さん 
 

 岩手県立大学地域協働研究 

地域の課題解決のため公募により県立大の研究者と協働研究を行う制度で、「市街地再開発と連携した

交通まちづくりの方向性」・「持続可能な公共交通の検証」をテーマに活動しています。 

交通を通じて、私たちの街盛岡が優れた地方都市として持続的に発展する形・仕組みを考えます。 

今回の討論会は、この地域協働研究の一環として実施するものです。 

≪主催≫ もりおか交通まちづくりＬＲＴフォーラム   ≪共催≫ 岩手県立大学地域政策研究センター 

≪後援≫ 岩手県公共交通利用推進協議会、盛岡市、盛岡市社会福祉協議会、盛岡商工会議所、㈱川徳、クロステラス盛岡、MOSSビル共同事業体、 

フェザン、㈱カガヤホールディングス、monaka、manordaいわて(ＩＨＩビジネスパートナー)、ＩＧＲいわて銀河鉄道、㈱ＩＨＩ、新潟トランシス㈱、 

もりおか八幡界隈まちづくりの会、岩手日報社、盛岡タイムス社、㈱日刊岩手建設工業新聞社、岩手日日新聞社、河北新報社、 

朝日新聞盛岡総局、読売新聞盛岡支局、毎日新聞盛岡支局、産経新聞盛岡支局、日本経済新聞社盛岡支局、ＩＢＣ岩手放送、 

テレビ岩手、めんこいテレビ、岩手朝日テレビ、エフエム岩手、ラヂオ・もりおか 

〈お問い合わせ〉 もりおか交通まちづくりＬＲＴフォーラム  ☎ 090-1936-0391 MAIL：kimiooishi@echna.ne.jp 

新型コロナウイルスの状況等により、予定を中止または変更する場合があります。その際は、フェイスブックページでお知らせします。 

入場無料・事前申込不要 


